
Protokoll der FSV-Sitzung vom 24.05.2018

Anwesend: Andreas, Miri, Nico, Tjarki, Neli, Jenny, Matthi, Anna, Damien, Berndt, 
Paula, Alex, Hannah

Protokollantin: Paula

Eröffnung: 20:15 Uhr / Ende: 21.43 Uhr 

Top 1: Sprechstunde/ Protokoll/ Anträge:
– Sprechstunde nächste Woche fällt aus, aber 07.06 wird übernommen von 

Matthias und Nico während ihrer VVK-Schicht  in FBPost einbetten→
– Flyerantrag von Nele
– Finanzen: Paula löst die KVV-Kasse auf

Top 1b: Vorstellung der Neuen:
Name: Andreas Cüppers
Studienfach: Master auf Lehramt Mathe und Physik, 2. Semester
Lieblingsessen: Fleisch, gut gekocht. Weil saftig und zart.
Lieblingstier: Schlange. Weil sie sich bestimmt lustig anfühlt.
Lieblingsfarbe: Blau. Weil der Himmel blau ist und er will in den Weltraum 
fliegen
Lieblingsepoche: Steinzeit, weil alles einfach war.
Lieblingsdiktator: Putin, weil Bär.
Pils oder Kölsch?: Pils
Herzlich Willkommen, Andi <3

Top 2: Historikerkino
– Mietwas hat noch nicht fest zugesagt. Paula kümmert sich darum.
– Allerschlimmster Notfall: PC Boxen von Matthias? Oder Alex, die müssten 

dann aber mit dem Auto gefahren werden. Alex schaut sich die Boxen mal 



zuhause an und schaut, ob das möglich ist. 
– Getränkeliste an Tim? Holt die Getränke mit Paula am Montag um elf Uhr. 
– Treffen um 18:00 Uhr in FS-Klamotten
– Nele besorgt das Geschenk für Herrn Koch, Matthi leitet Herrn Koch ein

Top3: Veranstaltungen
– Pubquiz: kein wirklich neuer Stand ^^. KuGe auf FS-Fahrt. Fragen noch 

nicht fertig. 50% allgemeine Fragen und 25% je Fachbereich. Anfragen, ob 
die KuGe die Plakate in A3 drucken und aufhängen würden. 

– Party: Songliste verschickt. Er sind noch nicht alle Schichten für den VVK 
besetzt und es werden Leute gesucht. Tickets werden von Alex bis Montag 
Abend fertig gemacht. Paula: KVV-Kasse in Party-Kasse umwandeln. Flyer 
auf Chemiker verteilt. 

– Partyflyer: werden nach der nächsten Sitzung verteilt. Nele und Jenny 
bringen Flyer am Donnerstag mit. Außerdem in Veranstaltungen verteilen 
und auch sonst so überall, wo sinnvoll ist (im FS-Raum). Matthias bringt 
Flyer zum Asta (spät 04.06).

– Plakate von der Party bei anderen Instituten aufgehängt
– Paula: Restgeld von den Chemikern wegen der Flyer einsammeln 
– Sommerfest auf den 05.07 verlegt: Tim und Alex erstellen das „Wir-Bier“ 

Plakat. Druck bis 14.06, damit Werbung beim Histokino dafür gemacht 
werden kann

– Kosten für Freibier? Zehn statt fünf Euro? Lieber ein System mit 
Wertmarken? 

– Paula sucht alte Rechnungen zum Sommerfest raus
– Generator, Zapfanlage (mit Kühlung)  bei Getränke Ernst bestellen →
– Ort: Garten vorm Historischen Seminar  brauchen wir dann einen →

Generator?
– Foodsharing wieder kontaktieren

Top4: Palermo
– FSV: Möchte die FSV Tjark und Linda beauftragen, die Palermoreise zu 

organisieren? Einstimmig angenommen.
– 16.02 16 Uhr Anreise, 20.02 10:30 Uhr Rückreise 
– Tjark hat Flugangebot bekommen
– 3 Hostel herausgesucht: Antadia (preiswertestes Hostel. 7,90€/Nacht, evt. 

Bettensteuer? 3x2er Zimmer, 4x4er Zimmer), Palazzo Savona („laut“ weil 
im Partyviertel, wir würden 9 von 10 Zimmer blockieren), Liola B&B (beste 
Bewertung, aber Frühstück spartanisch, gleiche Bettwäsche wie Jonas). 
Jeweils mit WLAN und Frühstück. Wir sprechen uns gegen das Mafiaangebot
aus. Alle, die dieses Protokoll lesen, sollen sich bitte Gedanken machen und
sich alles mal anschauen! 

– Tjark und Linda rechnen mit mindestens 1.000 Euro vom Asta – Paula schaut
die Erstifahrt-Kosten & Anträge nach, um zu berechnen, wie viel vom Asta 
beantragt werden kann  



Top5: Vezelay
– Vortreffen mit Damien und Berndt?  Kontakt mit Herrn Koch gesucht. →
– Kontaktaufnahme mit Guédelon wg. Führung 
– Hotel für den Busfahrer buchen: 170 Euro.
– Berndt bringt nächste Woche Donnerstag einen ausgearbeiteten Plan mit
– Nachfragen für die Stadtführung in Avallon
– fleißig die Veranstaltung teilen
– Geld überweisen bis 08.06 

Top6: Sonstiges
– Langer Abend der Studienberatung ist am 28.06  evt. Leute →

umpositionieren wegen Vezelay
– Kreditkarte: keine Abbuchungen durch FB mehr (juhu!)
– Erinnerung für die Ferien: Erstitüten auspacken bzw umpacken
– Theresa erinnert durch Paula daran, dem FS Verteiler aus 

Datenschutzgründen zuzustimmen  großes Danke an Zischi. →


